



Décembre 2024

# Informations aux habitants de Curtilles

## Réfection de la route – une trêve jusqu'au 20 janvier 2025

L'entreprise Grisoni, mandatée par la commune pour les travaux de réfection de la route en traversée du village sera en vacances du 20.12.2024 au 20.01.2025.

**Conséquence pour nous** : pas de feux de signalisation au village, ni de machines de chantier durant un mois !

La Municipalité vous remercie de votre compréhension et de votre patience, car les étapes à venir engendreront encore quelques inconvénients pour les habitants riverains de la route.



## Recyclage des piles des e-cigarettes (vapeuses)

En moyenne 10 millions d'e-cigarettes sont importées en Suisse chaque année.

Chaque e-cigarette contient du lithium, du nickel, de l'aluminium ou du cuivre.

Protégez l'environnement : recyclez ces matériaux !

**Des « Vape-recycling box » sont à votre disposition au Café Fédéral, ainsi qu'au bureau communal.**

Vous pouvez bien sûr également les rapporter à la déchetterie.



## Des nouvelles du projet de fusion Curtilles-Lucens

Des séances d'information publiques ont eu lieu en novembre à Curtilles et à Lucens.

La présentation du rapport final des groupes de travail, le projet de convention de fusion, ainsi que les articles de la presse, sont disponibles dans la page « Projet de Fusion » du site internet : [www.curtilles.ch](http://www.curtilles.ch)

### Prochaines étapes :

17 mars 2025 : vote simultané des 2 conseils

18 mai 2025 : vote citoyen des 2 communes

**La Broye | ACTUALITÉ**

## Donner le choix à la population

**FUSION** Les contours d'un possible mariage de raison sont désormais connus. Les édiles des deux communes appellent des décisions positives de leurs organes délibérants pour que leurs populations puissent s'exprimer in fine.

**CURTILLES/LUCENS** munes qui serait alors appelée aux urnes.»

**Comme le veut la loi sur les fusions de communes, après des travaux préliminaires, le projet de convention de fusion vient de passer le cap des séances d'information à la population. A Curtilles, c'est devant une quarantaine de personnes que les syndics des deux communes, ainsi que le président du Conseil général de Curtilles, sans oublier Monsieur Fusion du canton de Vaud, se sont présentés, alors qu'à Lucens, plus d'une cinquantaine personnes ont assisté à la séance, dont une majorité de Lucenois venus des villages de la fusion de 2017. A Curtilles, comme à Lucens, aucune voix ne s'est élevée, alors que la délibération**

**Réserve manquante**  
On le sait, lors de la fusion de Lucens et de ses voisins en 2017, Curtilles n'avait pas voulu monter dans le bateau afin de réaliser des projets qui lui tenaient à cœur, notamment la rénovation complète de son Café Fédéral. Depuis c'est chose faite et un nouveau problème a surgi avec de grosses difficultés à trouver des personnes prêtes à s'engager pour entrer à la Municipalité, du coup, avec trois départs depuis le début de la législature, il a fallu aller chercher et convaincre des personnes a priori pas intéressées.

**Le territoire de Curtilles scinde en deux celui de Lucens, alors que les deux entités sont très proches.**

PHOTO: CHRYL REPPENHAGEN



**La Municipalité vous souhaite  
de belles fêtes de Noël et un serein passage vers 2025 !**

